



### Orangenaktion 2016

**"Oraaaascha, Mandariina, Gräpfruiit"** - so wird es am **Samstag, den 26. November**, bei der **bezirksweiten Orangenaktion** wieder durch die Straßen hallen. Jungschargruppen ziehen mit Leiterwagen und anderen Gefährten durch die Stadt und verkaufen **saftige Südfrüchte** (Orangen, Grapefruits und Clementinen). Mit dem Erlös wird das **Projekt "Perspektiven schaffen - Berufsausbildung in**

**Palästina"** des [EJW-Weltdienstes](#) unterstützt. Gruppen von Mädchen und Jungen der kirchlichen Jugendarbeit/CVJMs sind in der Zeit von **ca. 9.00 bis 12 Uhr, in Metterzimmern und im Wohngebiet Lug von ‚Haus zu Haus‘ unterwegs**, um Orangen, Grapefruits und Clementinen zu verkaufen. **Außerdem gibt es in derselben Zeit einen Verkaufstand am Fräuleinsbrunnen in der Altstadt.**

### ***Perspektiven schaffen - Berufsausbildung in Palästina"***

*Am Stadtrand Jerichos liegt das YMCA-Berufsausbildungszentrum (VTC). Hier werden Mechatroniker, Schreiner, Elektroniker und Finanzbuchhalterinnen angeleitet. Inzwischen gibt es auch Ausbildungsgänge für Kältetechnik und Web-Design. Die Arbeitslosigkeit im Westjordanland ist wegen der politischen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen extrem hoch. Viele junge Menschen fühlen sich nutzlos und sitzen frustriert zu Hause. Für einige Familien ist eine reguläre Ausbildung zu teuer. Aber beim YMCA scheitert eine Ausbildung nicht an den Finanzen der Eltern. Der YMCA setzt sich für mehr Bildungsgerechtigkeit innerhalb der palästinensischen Gesellschaft ein. Ein Schwerpunkt liegt deshalb auf Ausbildungskursen, damit junge Menschen eine Zukunft und ein eigenes Auskommen haben. Es ist ganz erstaunlich, wie sich die jungen Leute dabei verändern. Musa\* ist 17 Jahre alt und kommt aus einer beduinischen Großfamilie, er hat acht Geschwister. Seine Mutter ist schwer krank, sein Vater verließ die Familie. Musa hofft, dass er nach seiner Ausbildung seine Mutter und seine Geschwister unterstützen kann.*

*Ihre Spende hilft, dass junge Menschen mit düsterer Zukunftsperspektive im YMCA eine echte Chance kriegen. Wer beim YMCA in Jericho seine Ausbildung macht, findet anschließend fast immer eine Arbeit.*

*\*Name geändert*

**Wenn Sie von unseren Kindern und Jugendlichen Früchte erwerben, unterstützen Sie dieses Projekt des ejw(CVJM)-Weltdienstes im Evangelischen Jugendwerk in Württ.**

**Herzlichen Dank!**

Veranstalter ist das Evangelische Jugendwerk im Kirchenbezirk Besigheim in Kooperation mit dem CVJM Bietigheim e.V. Tel. 42813 (Frau Böhler)

**Vielen Dank für Ihre Unterstützung !**